



吹奏楽部 第4回群馬学校吹奏楽新人戦 高校の部 優秀賞



吹奏楽新人戦演奏後の様子

り、演奏しづら
い点も
ありま
した。こ
の大変
な状況
での優
秀賞は
意義深
いこと
でした。

2月11日(土)、12日(日)に桐生市市民文化会館シルクホールにて、第4回群馬学校吹奏楽新人戦が行われました。高校の部には17校が出場しました。優秀、優良の2部表彰で上位が優秀賞となります。本校は11日(土)に演奏し、優秀賞を受賞しましたが、残念ながら僅差で最優秀賞を逃しました。自由曲の「フェスティバル・ヴァリエーション」(C・T・スミス作曲)は、スミスの3大難曲と呼ばれる、吹奏楽界でも有名な超絶技巧を要する曲です。しかも、翌日の定期演奏会の演目でもあり、1・2年生だけで出場する新人戦では、各パートの編成やソロが異なる、演奏しづら
い点も
ありま
した。こ
の大変
な状況
での優
秀賞は
意義深
いこと
でした。

大盛況 第12回定期演奏会

2月12日(日)に行われた、第12回定期演奏会。西関東大会出場メンバーによる木管八重奏によって幕を開けました。プログラムは2部構成からなり、第1部では新人戦優秀賞を受賞した「フェスティバル・ヴァリエーション」、「交響曲第1番『指輪物語』」の演奏でした。「交響曲第1番『指輪物語』」は、放送部の横田和紀くん(1年5組 小野中出身)の朗読、新みかほフィルチェロ奏者の賛助を含め総勢80名での圧巻の演奏でした。第2部は、作曲者である芥川正先生自身の指揮による本邦初演「ダンス・プロミネンス」の演奏、振り付けダンス付きの「ユーロビート・デイズニーメドレー」、3年生の仮装とダンスで盛り上げた「昭和アイドルメドレー」等、盛りだくさんでした。恒例の顧問が引退する3年生一人ひとりに思い出を語る場面では涙を流す生徒も多く、会場も感動に包まれました。アンコールではOGも加わって「宝島」を演奏し、部長の神庭沙耶さん2年4組 北中出身の指揮による「校歌」が演奏されました。校歌では演奏に合わせて野球部が合唱し、演奏会の最後に花を添えました。観客数は850名に迫り、曲の難易度、演奏規模、出演者数、入場者数、すべてにおいて本校創立以来最大の演奏会となりました。

ロボカップジュニア群馬ブロック大会 サッカーチャレンジ 優勝！ 全国大会へ
2年6組 高津慎哉くん(小野中出身)
矢嶋佑亮くん(玉村南中出身)
竹内佐京くん(玉村南中出身)

2月5日(日)に群馬大学理工学部で行われたロボカップジュニア群馬ブロック大会において、科学部3名による「藤岡中央の左足」チームがサッカーチャレンジ(World League Open)で優勝し、5年連続で全国大会への出場権を獲得しました。ロボカップジュニアとは、国が支援する国際科学技術コンテストの1つで世界大会までつながる大きな大会で、サッカーチャレンジは2対2の自律型サッカーロボットによる対戦競技です。全国大会は3月24～26日に岐阜県の中津川で開催されます。今後はロボットのさらなる改良に取り組み、全国大会入賞、世界大会出場を目指して活動していきます。



大会の様子

陸上部 ぐんまマラソン ジュニアロードレースで3名入賞!

2月11日(土)、前橋で「ぐんまマラソン」ジュニアロードレース」という群馬県下の多数の高校が参加する男子10km、女子5kmの大会が開催されました。男子は108名、女子は43名が出場し、本校からも15名が出場しました。

その中で、男子では高橋光晃くん(3年2組 鬼石中出身)が3位、島崎慎愛くん(2年2組 東中出身)が7位、女子では今井彩月さん(1年1組 鬼石中出身)が4位に入賞し、県内の有力選手と互角の走りを見せてくれました。

この後は、4月からの各種トラックレース、そして10月高校総体の駅伝大会を目指して頑張ることになります。今回の結果をステップに、更なる飛躍を目指します。

予餞会開催 3年生へ感謝の気持ちを込めて

2月6日(月)午後、予餞会が開催されました。予餞会に向け、12月から生徒会本部役員と有志生徒による予餞会実行委員会が中心となり、企画・準備を進めてきました。

吹奏楽部の演奏に始まり、軽音楽部、和太鼓部の演奏、音楽部の合唱、書道部、新体操部によるパフォーマンス、テニス・卓球部によるダンス、野球部による劇など、各部活動の発表、1学年全員による「桜の季節」の合唱、有志団体による歌・合唱・ダンス、校長のギター弾き語り、職員バンド演奏などにより、会場は大いに盛り上がりました。

放送部が制作したスライドでは、懐かしい写真が映し出され、生徒会企画では、映画「君の名は」をパロディ化したビデオ上映が行われました。そして3年生が楽しみにしていた3年職員の出し物。職員一同の恋ダンス、3学年職員全員からのメッセージ、そして三浦学年主任によるパフォーマンス。会場からは大きな歓声が上がりました。クライマックスを迎えた予餞会の最後は「先生方へのお礼の言葉・花束贈呈」。手紙を読みながら涙を流す生徒もいて感動的なラストを迎えました。



音楽部による合唱



テニス・卓球部によるダンス



1年3組による合唱



書道部と有志職員によるパフォーマンス

平成28年度芸術科目 卒業実技発表会

2月1日(水)、本校音楽室にて、3年生の授業「声楽」「演奏研究」の選択者による卒業実技発表会が行われました。授業では、1年かけて歌、楽器と異なる表現形態で音楽表現を追求してきました。その集大成としての卒業前最後の実技発表会。お互いの演奏を聴き合い、人前で表現することや伝えることを学び合う場となりました。3学年の三浦学年主任は、「どの生徒も真剣な態度で演奏していました。クラシックからポピュラーまで幅広い選曲で、大変聴きやすく、卒業を飾るにふさわしい堂々とした演奏でした。」と感想を寄せてくれました。



発表会最後の合唱の様子